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石川石川石川石川友意友意友意友意会長会長会長会長    

 

早いもので今年も何かと気ぜわしい 12

月となりました。インフルエンザの情報

も入ってきている中で、会員の皆様方に

おかれましては、体調には十分に気をつ

けていただき、お互いに元気で新しい年

を迎えたいものでございます。 

それにしましても、米国のサブプライムローンから端を発した世

界的な不況の波が日本に又、この県央地域にも現在だいぶおよん

で来ているようです。 

ある会社には今までの半分しか仕事がないとか、中には、ほとん

ど無くなったと言う会社も出て来ているようです。この１０月こ

ろからの急激な落ち込みは、極端すぎて、どこでも戸惑っている

ようです。私共のサービス業界も同じ流れですが、その落ち込み

は、２～3 ケ月遅れて出てきます。ある工具メーカーの社長さん

は、この落ち込みは長続きしない。4 月か 5 月には回復して、今

までと同じ訳にはいかないけれど、８５%位までになるのではな

いかと言っておられました。 

どの様な状況になるのか見当がつかないわけですが、私は当社の

社員の皆さんには、景気不景気は常についてまわる訳で、それに

振り回されず、我々のできることは、今日の目の前のお客様に精

一杯のおもてなしをして、喜んで帰っていただくことしかないの

で、その基本を大切にしてやって行こうとお話させていただいて

おります。 

これからが特に正念場のような気がします。気持ちを引き締めて

乗り越えて行きたいと思いを強くしております。 

本日は、年次総会です。次年度の役員・理事も出揃ったようです。

議事進行にあたりましては皆様方のご協力をよろしくお願い申し

上げます。 

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー会長会長会長会長    

李李李李        東建東建東建東建    

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー    

馬塲馬塲馬塲馬塲    信彦信彦信彦信彦    

北北北北クラブクラブクラブクラブ会長会長会長会長    

石川石川石川石川    友意友意友意友意    

幹事幹事幹事幹事    

米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ    
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        外山外山外山外山    裕一裕一裕一裕一                                                                    

                                                                                                

    

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６６６６７７７７名中名中名中名中４４４４３３３３名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ６６６６７７７７名中名中名中名中５１５１５１５１名名名名７６７６７６７６．．．．１２１２１２１２％％％％    

                                （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期７７７７３３３３．．．．５３５３５３５３％）％）％）％）    

     

        

本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：                

    三条東ＲＣより 鈴木 毅さん 

 

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：「：「：「：「年次総会年次総会年次総会年次総会」」」」    

    

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの友友友友」」」」    

１２１２１２１２月号紹介月号紹介月号紹介月号紹介    
   ＊横組み５頁 

   「広がれ！ 

ロータリー家族の輪」 

＊横組み１４頁 

「ポリオの現場を行く」 

＊横組み２２頁 

「ﾛｰﾀﾘｰ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会に

参加しよう！」 

                

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの友友友友」」」」    

１１１１１１１１月号紹介月号紹介月号紹介月号紹介    
            ＊横組み１頁 李会長ﾒｯｾｰｼﾞ 

   「ロータリー財団は 

私たちの財団」 

   ＊横組み１２頁 

    「ロータリー財団寄付金 

の行方」 

                 
    

 本日本日本日本日ののののﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰ：：：：合計合計合計合計９９４９９４９９４９９４ｋｃａｌｋｃａｌｋｃａｌｋｃａｌ    

        山くらげと豚バラ胡麻風味炒め    

１２１ 

  御造里          ８８ 

  ブリたまり漬     ２０２ 

  サーモンのみぞれあん １８０ 

  御飯         １６８ 

  味噌汁・漬け物     ７５ 

  丸十のプリン     １６０  

       

例例例例会日会日会日会日    ２００８２００８２００８２００８．．．．１１１１２２２２．．．．２２２２    計計計計    №№№№１０１０１０１０６６６６４４４４当年当年当年当年    №№№№２２２２１１１１    

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

会長挨拶 



                                米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事                                    

        
・ＲＩ李会長より クリスマスメッセージが届いております  

・馬塲ＧＢより 地区大会協力の御礼 

・新潟日報社より 年賀広告掲載のお願い 

・馬塲ガバナー事務所より 年末年始の休業について 

         １２／２７（土）から１／４（日）までお休みとさせていただきます 

・馬塲ＧＢ事務所より 都合により月信 12月号が遅れております。ご容赦下さい。 

 

第第第第６６６６回回回回理事会理事会理事会理事会    
開 催 日：平成２０年１２月２日（火）１１：３０～１２：００ 

開催場所：三条ロイヤルホテル  出席者数１３／１４ 

出 席 者：石川(友) 石川(勝) 米山(キ) 山中 佐藤(義) 外山(裕) 

      斎藤(正) 岡田(健) 渕岡 高森 星野 西村 早川   

協議事項：１．ＧＢ公式訪問、クリスマスパーティー企画案の件   承認 

       ＧＢが歓迎会に出席されないため、クリスマスパーティーとして開催 

     ２．次年度役員理事の件          承認 

       石川勝行会長エレクトより人事案提出 

     ３．市内４ＲＣ合同例会の件        承認 

       １／２１（水）ハミングプラザビップ１２：００～食事 

       １２：３０開会点鐘  １３：４０閉会点鐘 

     ４．新潟いのちの電話年末支援依頼の件   承認 

       昨年通り（実施しない） 

     ５．臓器移植推進財団賛助会加入依頼の件  承認 

       昨年通り（加入はしない） 

     ６．ワンコインメークアップ料の件     承認 

１１／２５市内４ＲＣ会長幹事会で下期は正規の登録料に戻すと決定 

     ７．副会長不在の件            承認 

       渕岡パスト会長から引き受けていただく（総会に提案） 

      

 

 

 

 

親睦活動親睦活動親睦活動親睦活動：：：：１２／１６ガバナー公式訪問に引き続き「クリスマスパーティー」を開

催します。 

例年はご家族も一緒に参加していただきましたが、今年は会員のみとい

たします。 

１／２７「新年会」にはご家族ご一緒に参加していただく予定でおります。宜しくお

願いします。 

「クリスマスパーティー」ではプレゼント交換をさせていただきますので２,０００円

ほどの品物を用意して下さい。お忘れの方は、受付にて現金を頂きます。 

 

 

幹事報告 

委員会報告 



ニコニコＢＯＸ:２日現在累計４６０,０００円 

石川 勝行君 今日師走に入った最初の例会日。早いものですね。ところで、新年度の役員予定

の皆様、並びに会員の皆様よろしくご指導の程お願い申しあげます。 

石川 友意君 会員の皆様、本日は年次総会でございます。よろしくご協力お願い申しあげます。 

今井 克義君 不動プロが１ｍから３パット。私が３０㎝から３パットして何が悪い。 

阿部 勝子君 ニコニコＢＯＸ委員長笹原さんご苦労様です。ボックスに協力します。 

佐藤 義英君 何回目の結婚記念日か忘れました!! 

馬場直次郎君 先生も走るという師走となりました。先生ではないが１：３０頃来客ありとのこ

とで途中早退いたします。 

堀川 正幸君 臨時収入がありましたので一口！ 

笹原 壯玄君 いよいよせわしい師走に入りました。今年も忘年会に耐えなければ！ 

大橋 政雄君 ボックスに協力         

丸山 達夫君 山崎  勲君  

ノーコメント         

＊＊＊＊１１１１１１１１月月月月ののののコメントコメントコメントコメント賞賞賞賞はははは    

今井克義会員今井克義会員今井克義会員今井克義会員ですですですです。。。。    

  

                                

          

      「「「「年次総会年次総会年次総会年次総会」」」」    

進行進行進行進行    米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事    

   本日の出席数は４３

名です。本クラブの

定足数に達しており

ますので本総会は成

立いたします。 

    

議長議長議長議長    石川友意会長石川友意会長石川友意会長石川友意会長    

第第第第１１１１号議案号議案号議案号議案    次年度会長次年度会長次年度会長次年度会長エレクトエレクトエレクトエレクト選任選任選任選任        

承認承認承認承認    

小林繁男会員を選任 

    

第第第第２２２２号議案号議案号議案号議案    次年度役員次年度役員次年度役員次年度役員・・・・理事選任理事選任理事選任理事選任        承認承認承認承認    

２００９－２０１０年度 

三条北ロータリークラブ 

役員・理事（敬称略） 

役 員 

 会    長 石川 勝行 

会長エレクト 小林 繁男 

   （クラブ奉仕Ａ） 

 

   副  会  長  斎藤  正  

（クラブ奉仕Ｂ） 

   幹    事  早川 瀧雄 

   会    計  佐藤 義英 

   Ｓ  Ａ  Ａ  岡田   健 

理 事 

   直 前 会 長   石川 友意 

   ﾛｰﾀﾘｰ情 報   山中  正 

   親 睦 活 動   岡田 大介 

   プログラム   坂内 康男 

   国 際 奉 仕   山本  賢 

   社 会 奉 仕   大野 新吉 

   職 業 奉 仕     丸山   勝 

   副  幹   事   西村  護 

  

２００９－２０１０年度  

第 4分区アシスタントガバナー米山 忠俊 

２００９年度ＩＭ実行委員長 山中  正  

    

本日の行事    



第第第第３３３３号議案号議案号議案号議案    今年度副会長選任今年度副会長選任今年度副会長選任今年度副会長選任        承認承認承認承認    

渕岡 茂パスト会長選任 

 

小林繁男次年度会長小林繁男次年度会長小林繁男次年度会長小林繁男次年度会長エレクトエレクトエレクトエレクト    

只今指名を受けま

した小林繁男です。

宜しくお願いしま

す。 

歴代会長さんの顔

ぶれを見ますと、私

が務まるのかと思

っていますが、私の

一番の親友の安田君が一番あきれております。

その次に家内もあきれております。 

然し私一人でやる会ではなく皆さんと一緒に

運営する会です。皆さん宜しくお願いします。 

私の年度の幹事を西村 護君にお願いしたい

と思いますので皆さん宜しくお願いします。 

 

米山忠俊米山忠俊米山忠俊米山忠俊ＡＡＡＡＧＧＧＧ（（（（2009200920092009----2010201020102010年度年度年度年度））））    

ＡＧという大役を仰せつ

かり緊張しております。

皆さんも吃驚されている

と思いますが私も大変吃

驚しております。 

私以上にＡＧに相応しい方が、これだけ大勢

いられるのに何故私が指名されたのかと思っ

ておりますが、原年度で地区会員増強委員長、

中條ガバナー時に東ＲＣを作られたときに少

しお手伝いさせていただき地区との関わりを

持ち、それぞれ素晴らしい先輩に恵まれた中

で指名していただいたのかと思っております。 

お引き受けいたしましたからには一生懸命や

らせていただきたいと思っております。 

そのためには北ＲＣの皆さんのご指導とご支

援を賜りたいと思います、宜しくお願いいた

します。 

植木年度の植木ＧＢは健康上の問題があり、

今までの年度とは違うと思っておりますが、

第４分区のためにＧＢを補佐していきたいと

思います。 

植木ＧＢは柏崎の植木組の会長ですが３５年

前に腎臓透析を始められたそうです。私は透

析をこんなに長くしているというのは聞いた

ことが無く、植木ＧＢの体力とか強い思いが

あったのだと思います。私が指名を受けたと

きにわざわざ私の会社に来られてお話しさせ

ていただきました。植木さんは強い思いで命

懸けでやるつもりだと言うことを感じました。 

先日第１回ＡＧ会があり、植木ＧＢの並々な

らぬ決意とそれを支える、ＧＢ事務所スタッ

フ、植木年度ＡＧが一つになって年度を盛り

立てて行こうと決意いたしました。 

きっと成果が上がると思います。１年間お世

話になりますが宜しくお願いします。 

 

山中山中山中山中    正正正正ＩＭＩＭＩＭＩＭ実行委員実行委員実行委員実行委員長長長長

（（（（2009200920092009----2010201020102010年度年度年度年度））））    

実行委員長をさせていた

だきます宜しくお願い致

します。 

木宮会長時代に幹事をや

らせて頂き、その時に中條ＡＧがＩＭを開催

されるに当たりお手伝いさせていただいた記

憶があります。 

クラブ一丸となって２５６０地区第４分区が

ロータリーを変えると言うような思いでやっ

てみようという意気込みでやってみたいと思

います。 

然し、植木ＧＢの意向、米山ＡＧの思いを加

味させていただき、実行したいと思います。 

中條ＡＧの時代は活気的なＩＭをやりました

が、単年度に終わっておりまして昨今のＩＭ

を見ていますとただ開催したということで終

わっているような気がいたします。 

折角、高い費用を使って開催するのですから

できれば意義あるＩＭを改めて考えてみたい

と思います。 

いずれにいたしましてもクラブの皆様、お一

人お一人からご協力いただかなければなりま

せん。どうか宜しくお願い致します。 

 

 


